

SOMMAIRE

L'Inde représente un marché en forte croissance en ce qui concerne le bois importé. La superficie de l'Inde est d'un tiers celle du Canada, et la pression exercée par ses 830 millions d'habitants a réduit les surfaces boisées à 10% ou 20% de cette superficie; dans certains états à moins de 4%. La nouvelle emphase donnée aux opérations de reboisement va permettre de fournir principalement des arbres à croissance rapide, de petites dimensions, pour le bois de chauffage et la pulpe. Les récentes restrictions touchant la coupe du bois à des fins domestiques ont contribué, au cours des cinq dernières années, à une augmentation rapide des importations, particulièrement celles des billots de bois dur d'arbres tropicaux. Les importations de bois mou de sciage ont été limitées parce que les espèces étrangères sont peu connues et que les tarifs douaniers sur le bois de sciage sont élevés (60% vs 15% pour les billots ou le bois é=quarri). Néanmoins, les importations de billots deviennent de plus en plus dispendieuses à mesure que les pays exportateurs voisins commencent à imposer des restrictions à leurs exportations sous forme de billots. A long terme, il y a donc en Inde un marché potentiel si les transporteurs canadiens réussissent à compétitionner au niveau des prix, si les tarifs différentiels touchant le bois de sciage peuvent être réduits et si l'industrie indienne de transformation du bois (généralement de petite taille) peut être enseignée à accepter les caractéristiques et les qualités du bois canadien.

SUMMARY

India represents a fast growing market for imported wood. India is one-third the size of Canada in area, and pressures of its 830 million people have reduced forested area to between 10% and 20% of the total; in some states it is below 4%. A new emphasis on replanting will supply mainly fast growing small diameter wood for fuel and pulp. Recent restrictions on felling of trees in India have led to a rapid increase in imports during the last 5 years, mostly tropical hardwood logs. Imports of sawn softwood lumber have been restricted by unfamiliarity with the characteristics of foreign species, and by a high tariff on sawn lumber (60%, vs. 15% for logs or roughly squared). However, imports of logs are becoming more expensive as nearby exporting countries begin to restrict exports in log form. Thus, there will be long-term market potential in India if Canadian shippers can compete on price, if the tariff differential against sawn wood can be lowered, and if the (mostly small-scale) Indian millwork industry can be taught to accept Canadian wood characteristics and grading.